



México

Age : 15 a 18



AÑO ESCOLAR EN EL EXTRANJERO

Intercambio de bachillerato en México

EXPERIENCIA ESCOLAR

Los estudiantes internacionales interesados en estudiar español deben considerar esta oportunidad única de descubrir la cultura mexicana. El programa académico de Nacel en México les brinda la oportunidad de convivir con una familia deseosa de compartir su forma de vida. Y permitir que los estudiantes se conviertan en miembros de la comunidad local y la escuela. Colocamos a nuestros estudiantes en la ciudad de México y sus alrededores, en escuelas privadas.

La familia anfitriona se recluta a través de la escuela. Son todas familias de clase media que reciben un pequeño estipendio, pero no hospedan por dinero; la familia espera que el estudiante participe en su vida diaria y hable español, haciendo un nuevo amigo.

En México, los estudiantes están en la escuela de cuatro a seis horas diarias. El horario habitual para las escuelas secundarias y preparatorias es de 8 a 14:30 horas, de lunes a viernes. Las tardes se dedican a la tarea y actividades extracurriculares.

Se impartirá una sesión de orientación de un día a los estudiantes a su llegada: se brindará a los estudiantes una explicación sobre las diferencias

culturales y las expectativas de las familias, las escuelas y Nacel, una explicación sobre cómo comportarse en la Ciudad de México y las medidas de seguridad.

SISTEMA ESCOLAR

El sistema escolar mexicano se divide de la siguiente manera: la "Preescolar", la "Primaria", la "Secundaria" y la "Preparatoria". Los estudiantes internacionales toman clases en una escuela "Preparatoria". Los estudiantes deben elegir una de las cuatro áreas profesionales: Física-Matemática, Químico-Biológica, Económico-Administrativa o Humanidades.

Todas las escuelas ofrecen cursos de inglés, algunas también ofrecen cursos de francés o italiano. Los cursos se imparten en español e incluyen Matemáticas, Biología, Historia, Lengua y Literatura Españolas, Educación Física, Arte, Música e Idiomas Extranjeros.

El año escolar va desde finales de agosto hasta junio.

La graduación no es posible a menos que el estudiante complete los dos últimos años de escuela secundaria.



Ubicación : Área de la ciudad de México

Comida : Media pensión entre semana y pensión completa los fines de semana

Alojamiento : Familia de acogida

Duración : Período Escolar en el Extranjero México / Semestre Escolar en el Extranjero México / Año Escolar en el Extranjero México

Tipo : Privado



Los estudiantes descubrirán 3000 años de historia que han construido esta nación. Sentirán la influencia que la población indígena y la española han ejercido en el desarrollo de su cultura.

Los estudiantes internacionales vivirán con una familia anfitriona mexicana deseosa de compartir su estilo de vida, formar parte de la comunidad y la escuela local, traer recuerdos y experiencias inolvidables y hacer amigos mexicanos para toda la vida.

Fecha límite para la solicitud : 31 de marzo para una llegada en agosto. Se pueden aceptar solicitudes tardías, según la disponibilidad y los tiempos de procesamiento de la visa.

Requisitos : Los estudiantes deben ser entrevistados en su país de origen antes de ser aceptados en el programa. Se requiere un mínimo de dos años de estudios de español y buenos resultados académicos.

PROGRAMA	REF.	PRECIO
Privado <i>Período Escolar en el Extranjero México</i>	ZMET1	5 590 EUR
Privado <i>Semestre Escolar en el Extranjero México</i>	ZMES1	7 340 EUR
Privado <i>Año Escolar en el Extranjero México</i>	ZMEY1	9 190 EUR